История создания Apple - первый Apple и появление MacBook
Еще до появления компании Apple в 1975 году появился Altair 8800 – первый компьютер созданный частным разработчиком, стоимость данного компьютера начиналась от 400 долларов, что если перевести в современные цены равнялось 1500 долларам. Компьютер Altair был основан на микропроцессоре 8080 от компании Intel, у него не было возможности подключения монитора и клавиатуры. Пользователь вводил в ПК программу при помощи 16 тумблеров, а результат выводился с помощью загорающихся светодиодов в двоичном виде, конечно можно было для удобства прикупить телетайповый интерфейс, однако цена на него была неоправданно высокой. Основная идея с которой создавался первый компьютер от Apple – удобность использования и доступность для широкого круга покупателей. Основали компанию Apple два друга – Стив Возняк и Стив Джобс из Калифорнии.

В 1975 году Стив Джобс еще работал в компании Atari которая была ведущим производителем видео игр, а Стив Возняк, тем временем работал в не без известной HP производящей вычислительные калькуляторы. Стив Возняк уже давно хотел иметь собственный ПК, но процессоры Motorola и Intel были слишком дорогие. Но когда ушедшие из компании Motorola проектировщики начали продавать процессор 6502, по рекордно низкой цене (8 раз дешевле Intel) – Стив Возняк воспользовался моментом и разработал язык программирования BASIC и компьютер на базе процессора 6502. В свою очередь Стив Джобс высоко оценил творение Возняка и предложил довести разработку до состояния, чтобы им можно было торговать – именно таким образом на свет появился первый Apple I.
The history of Apple creation – first Apple and MacBook emerging
Altair 8800 emerged even before Apple Company was created in 1975. It was the first computer that was created by private vendor and the price of this computer was beginning from 400 dollars that will be 1500 dollars in present-day prices. Altair computer was based on 8080 microprocessor of Intel Company. It hadn’t possibility of monitor and keyboard connection. User entered the program in PC with the help of 16 reversible switches and the result derived with the help of flashing light-emitting diode in binary view. Of course it was possible to buy teletype interface for comfort but its price was outrageous high. The main idea of Apple first computer creation was operability and accessibility for wide range of customers. Apple Company was established by two friends Steve Woźniak and Steve Jobs from California.
In 1975 Steve Jobs was still working in Atari Company that was leader in the manufacture of video games and Steve Woźniak in that time worked in well-known HP that was producing computational calculators. Steve Woźniak wanted to have his own PC for a long time but Motorola and Intel processors were too expensive. But when projectors that retired from Motorola Company began to sell 6502 processor at record low price (8 times cheper than Intel) Steve Woźniak took occasion and developed BASIC programming language and computer on the base of 6502 processor. In its turn Steve Jobs appreciated in value the creature of Woźniak and suggested to carry the development up to condition when it's possible to sell it. Just in such a way the first Apple I came into existence.
